
   

Anfragen zum Plenum  

zum im Sitzungsplan vorgesehenen Plenum am 17.06.20 

 

 

Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Ursula   S o w a   (GRÜ): 

 

Wann wird die verbindliche BNB-Zertifizierung (Bewertungssystem Nachhalti-

ges Bauen des Bundesbauministeriums) für den staatlichen Hochbau in Bayern 

umgesetz, wie sind die genauen Rahmenbedingungen der Einführung und was 

sind Gründe für eine eventuelle Nichteinführung der verbindlichen BNB-

Zertifizierung? 

 

 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr: 

 

Der Entscheidungsprozess bezüglich der Einführung des BNB-Systems als In-

strument auch für den Landesbau ist noch nicht abgeschlossen. Insofern können 

auch die genauen Rahmenbedingungen derzeit noch nicht genannt werden. Insbe-

sondere ist zu berücksichtigen, dass alle Ressorts, für die das Staatsministerium 

für Wohnen, Bau und Verkehr Bauvorhaben verwirklicht, eingebunden werden 

müssen bei der Festlegung des Umgangs mit dem BNB-System. 

 

 

 

 

 


